

Kurzbiographie der Stiftungsgründer

Christine Bourgeois

Christine Bourgeois-Richter, Mitbegründerin und Präsidentin der Stiftung SymptoTherm, ist diplomierte Ergo- und Kunst-Therapeutin. Sie besitzt das Zertifikat von INER (Institut für natürliche Empfängnisregelung Prof. Rötzer, Österreich). Als Zyklusberaterin gibt sie ihre über 20-jährige sympto-thermale Erfahrung und ihr Wissen an andere Frauen weiter.

Sie hat die jüngste (1999) französische Übersetzung des berühmten Handbuchs über die sympto-thermale Methode von Prof. J. Rötzer herausgegeben.

Christine Bourgeois ist Mutter dreier erwachsener Kinder und lebt in Lully bei Morges.

Harri Wettstein

Harri Wettstein, Mitbegründer und Sekretär der Stiftung, hat sich an der Universität Lausanne in Psychologie habilitiert. Der Philosoph und Buchautor ([http:// green.ch/harri](http://green.ch/harri)) ist der Auffassung, dass die Entwicklung der « Sexualökologie » mit allem, was diese beinhaltet (Kompetenz der sympto-thermalen Methode, eine bessere Sexualerziehung, eine verbesserte Qualität der Sexualität und ein bewussterer Umgang mit seinem Körper), die Zukunft des Menschen bestimmen wird. Einerseits engagierter Sozialethiker, entwickelt Harri Wettstein andererseits die neuen Projekte der Stiftung.

Harri Wettstein ist Vater zweier erwachsener Kinder und lebt in Morges.